

Kirche in 1Live | 07.06.2018 floatend Uhr | Bettina Förster

Im Glashaus

Ich wäre fast drauf gegangen. Das war so:

Ich habe jede Menge erlebt im Leben. Sachen gemacht, die die Menschen in meiner Umgebung nicht so toll fanden. Ja, ich habe auch Fehler gemacht.

Deshalb wollten sie mich sogar umbringen - mit Steinen.

Und dann?

Dann kommt da so ein Typ und redet auf die Leute ein. Er sagte: "Wer von Euch ohne Schuld ist, der werfe den ersten Stein."

Ich habe überlebt.

Wer ICH bin?

Eine Figur aus der Bibel.

Und dieser Typ, der mich gerettet hat war Jesus.

Vielleicht sagt man dazu: uralte Story. Was soll das?

Ich habe überlebt, weil jemand für mich eingetreten ist, als ich es nicht konnte.

Der Satz: wer von Euch ohne Schuld ist, werfe den ersten Stein – ist doch auch noch heute sehr aktuell, oder? Es ist wichtig, dass wir Menschen selbstkritisch nachdenken bevor wir andere - wegen was auch immer - mit Worten erschlagen wollen.

Wie heißt es noch: Wer im Glashaus sitzt, sollte nicht mit Steinen werfen.

Sprecherin: Alexa Christ